

《单词百科:modulate是什么意思?modulate怎么发音?modulate的解释和用法》

英语单词modulate是什么意思?modulate怎么读?modulate怎么发音?简答网为您整理了modulate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



modulate怎么读

modulate的读音:[m djule t]

modulate的意思

1、v.调整;调制;调节;变调;

modulate的近义词

1、adapt vi.适应于, 适应不同情况(或环境)(to);

2、adjust vt.& vi.(改变...以)适应, 调整, 校正;调准(望远镜等), 对准, 校正,

校准（机械等）；核算（盈亏）；[保]评定（赔偿要求）；

3、alter vt.改变；更改；改建（房屋）；（人）变老；

4、amend vt.& vi.改良，修改；修订；

5、change vt. 改变，变更；交换，替换；兑换；换衣服（床单）；

modulate的双语例句

1、drugs that effectively modulate the disease process

可以有效控制疾病发展的药品

2、Antisense oligonucleotides have been successfully employed to inhibit and modulate specifically gene expression.

反义寡聚核苷酸已成功用于对基因表达的特异性调控与抑制。

3、These cytokines can modulate process of bone remodeling during orthodontic tooth movement.

这些细胞激素可调节在矫正移动过程中骨头重塑的机转。

4、These chemicals modulate the effect of potassium.

这些化学物质可以调节钾的功效。

5、Calcitonin is a polypeptide hormone which modulate Ca + metabolism, thus has some effect on osteoporosis therapy.

降钙素是一种多肽激素，能调节体内钙的代谢，对骨质疏松症有一定的疗效。

6、Recommended PFM to modulate and demodulation.

介绍了PFM调制和解调。

7、Expatriates SLT cage path rope online detect automatism modulate device and working elements.

介绍了SLT型罐道绳在线检测自动调整装置及其工作原理。

8、Additionally, neurons can modulate the activities of glia.

不仅如此, 神经元也可以反过来调控胶质细胞的活性.

9、 He has a very monotonous voice; he should modulate it more.

他的声音很单调, 应该加以调节.

10、 He carefully modulated his voice.

他小心地压低了声音.

11、 Modulate: mix a voice or data signal onto a carrier for transmission in a communications network.

调制: 把声音或数据信号混入承载体内,以便在通信网络内传送的情况.

12、 This system could modulate the voice signal effectively.

可以对语音信号进行有效的调制.

13、 They provide structural , trophic, and metabolic support to neurons and modulate synaptic activity.

星形胶质细胞为神经元提供结构, 营养和代谢上的支持并调节突触活动.

14、 Doing research is very interesting, it ? is able to modulate your mood? with its pace.

做研究是很 有意思 的事情,人的心情随着研究的进程而起伏变化.

15、 At this point the players have to modulate from E to G.

这时演奏者必须由E调转到G调.

16、 Conveyer's speed may dispose the control mode which the constant speed or may modulate velocity.

输送机的速度可配置成定速或可调速的控制方式.

17、 Universal switch network and signal modulate circuit are designed.

设计了通用的通道开关网络和信号调理电路.

18、 There is nothing we can truly do to modulate this activity building in the Gulf.

我们无法真正缓解墨西哥湾正在增强的活动.

以上是简答网为您整理的modulate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于modulate

的用法、modulate的释义、

modulate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/modulate>

